

Ein Wettbewerb für Künstler
aus Bremen und Niedersachsen

Die goldene Wurst für das beste Musikvideo!

Bremen / Niedersachsen. Die Veranstalter der großen Musikvideoshow - des legendären Wettbewerbs um das beste Musikvideo aus Bremen und Niedersachsen, läuten in diesen Tagen ganz offiziell die Bewerbungsphase für die jährliche Show am 24. November 2016 im Bremer Modernes ein. Dann werden rund 500 Besucher das beste Musikvideo des Jahres mit der goldenen Wurst auszeichnen. Außerdem gibt es für die Musiker und Produzenten weitere Preise zu gewinnen wie etwa ein Stipendium der Akademie Deutsche POP, Airplay bei Radio Bremen und einen Live-Auftritt beim großen Musikfestival Breminale.

Bei der „Großen Musikvideoshow“ geht es für Musiker und Filmemacher sprichwörtlich um die Wurst. Einmal im Jahr wählen Sie die besten Musikvideos aus Bremen und Niedersachsen. Aus allen eingereichten Musikvideos werden die 13 besten von einer Fachjury ausgewählt. Diese 13 Videos kämpfen am Abend im Modernes in Bremen um die Gunst des Publikums. Per Stimmzettel wählt das Publikum die ersten drei Plätze.



Der Gewinner von 2015 Vonnebrink, eröffnet diesen Sommer die Breminale

Das Publikum wählt live am 24. November sein Musikvideo des Jahres 2016



Es gibt wertvolle Preise zu gewinnen. Der Sieger erhält traditionell die “Goldene Wurst” vom Moderatoren-Duo Charles und Erika, die legendären swingenden Tischbomben, die auf ihre unvergleichliche Art seit nunmehr 11 Jahren unbestechlich durch den Abend führen. Musiker können außerdem Airplay bei Radio Bremen und einen Breminale-Auftritt gewinnen. Die besten Filmemacher dürfen sich über ein Stipendium für eine Ausbildung (z. B. Filmcutter oder Videoproduzent) im Wert von 4.000 Euro bei der Akademie Deutsche POP in Bremen freuen.

Ihre Musikvideos einreichen können Künstler aus Bremen und Niedersachsen ab jetzt bis zum 31. Oktober 2016. Die Downloadlinks der Musikvideos sollten am besten per E-Mail an info@musikvideoshow.de mit dem ausgefüllten Anmeldeformular von der Webseite www.musikvideoshow.de geschickt werden.

Die besten Musikvideos der vergangenen zehn Jahre können sich Interessierte auf der Internetseite der Show ansehen unter www.musikvideoshow.de.

[Einsendeschluß](#)

31. Oktober 2016, 23:59 Uhr

[Show und Preisverleihung](#)

24. November 2016, ab 20 Uhr im Modernes,
Neustadtswall 28, 28199 Bremen

[News bei Facebook](#)

<https://www.facebook.com/pages/Die-Gro%C3%9Fe-Musik-Video-Show/139695079392944?ref=hl>

Rapper FERD hat extra einen Song über die „goldene Wurst“ geschrieben und damit das Publikum großartig unterhalten.



Bildmaterial

Verschiedene druckfähige und honorarfreie Bilder bieten wir Ihnen zum Download an. Fotografien: Julia Schulze-Windhoff & China Hopson Link: <http://www.musikvideoshow.de/presse>
Ein webfähiges Bild haben wir angehängt.

Pressekontakt

Stevie Schulze, Initiator und Veranstalter steht Ihnen für Interviews und Gespräche zur Verfügung. Tel. 0421 349 15 52 und mobil 0179-597 29 58.

info@musikvideoshow.de

www.musikvideoshow.de

Agenturkontakt

Andreas Schack
SCHACK Public Relations

Parkallee 48

28209 Bremen

0176 61 37 60 82

0421 69 55 30 63

info@schack-pr.de

www.schack-pr.de